
第１６７回運営委員会概要 平成２８年９月２１日（水）１８：３０～２０：３０ 

 

◆会場：柏崎原子力広報センター １Ｆ実験室 

◆出席委員：桑原会長・石坂・髙桑・髙橋(優)・竹内・武本・千原・池野・須田（聖）委員 

                                出席委員 ９名 

（欠席委員：髙橋（武）・内藤委員） 

                       欠席委員 ２名 

◆オブザーバー： 原子力規制庁（平田所長） 

 柏崎市（砂塚主任） 

         東京電力ホールディングス（株）（佐藤英 RC・山田 GM・米澤 G） 

 

◆事務局：（公財）柏崎原子力広報センター／松原事務局長・坂田主事 

 

 

 
次回以降定例会内容について（１０月、１１月、１２月）  

 

  １０月：第１６０回定例会（第１水曜日）１０月５日（水）１８：３０～２０：５０ 

       ９月２１日（水） 運営委員会 

  １１月：第１６１回定例会（第１水曜日）１１月２日（水）１８：３０～２０：５０ 

       １０月１９日（水）運営委員会 

  １２月：第１６２回定例会（第１水曜） １２月７日（水）１８：３０～２０：５０ 

       １１月１６日（水）運営委員会 

 

◆１０月定例会の内容について 

 

〈議長〉１０月以降の日程について、予定どおりの内容でよいか。 

（委員・オブザーバー・了解） 

 

〈議長〉１０月定例会の議題は「防災・避難計画の課題と動きについて」というテーマで、

現状の課題、今後の方向性、問題点について県、市、村からそれぞれ報告してもら

う予定となっている。これでよろしいか。 

（委員了解） 

 

〈議長〉１１月定例会については、フリートークということで決定している。傍聴の方と報

道関係者は退席してもらい、委員とオブザーバーを含むフリートークを行うことに

なっている。 

〈委員〉これは、非公開とするのか。 

〈会長〉基本的には以前行ったフリートークの時と同じかたちで行う。 

〈委員〉委員だけで行うのでなく、オブザーバーもいるのであれば非公開にする必要はない

のではないか。 

〈会長〉内容的には、会の運営のこと、定例会の運び方、２月に行われる情報共有会議のあ

り方について、意見交換ということになる。 

〈委員〉ホームページにアップする議事録はどうなるのか。 

〈会長〉前回は、発言者は特定せず決定したことを議事録に載せるというかたちだった。 

〈委員〉地域の会は公開が原則。そういう面からも、非公開とするのであれば具体的にテー

マを明記して誤解のないようにしたほうがよいと思う。 

〈議長〉それでは、前回定例会以降の動きを報告してもらい、質疑応答を行う。その後、傍

聴、報道の方には退席いただき、委員とオブザーバーとで情報共有会議のあり方な

どについても意見交換したい。その後、オブザーバーも退席してもらい、会の運営

などについて、委員のみで意見交換するということでよろしいか。 

（委員賛成・了解、事務局了解） 



〈議長〉１２月定例会は、「再生可能エネルギーの種類と課題について」、という内容で勉強

会を行う予定となっている。現在事務局より、新潟大学、新潟工科大学とで講師の

日程調整をしてもらっている。 

〈委員〉どちらかというと、エネルギー庁に対して将来についての展望、施策というところ

も含めた再生可能エネルギーの話をお聞きしたいと考えていた。 

〈事務局〉前段で大学講師による「再生可能エネルギーの課題と種類」について一般的な内

容を、後段で資源エネルギー庁から国の指針や政策について説明してもらえるよう

お願いしている。よって、講師は二人体制の予定。 

（委員了解） 

 

 

地域の会情報誌「視点」について 

 

視点第８０号（第１５８回定例会分）について運営委員、オブザーバーで事務局案の内容を 

確認。質疑の内容など細かな改善・調整を行った。 

 

 

その他 

 

◆発電所の見学会について 

 

〈事務局〉発電所の見学について。１０月６日（木）に訓練の見学を予定している。現在、

参加委員は９名。参加される方は当日、身分証明書（免許証）を忘れずにご持参

下さい。 

（委員了解） 

 

 

◆地域の会情報誌「視点」の配布方法の変更要望について 

 

〈事務局〉現在、署名については各委員から１１団体分を預かっている。個人は全部で７１

名分。視点の改善内容やアドバイスについては７名の委員から届いている。 

    例えば１１月のフリートークの際の資料として、委員の皆様にまとめた内容をお伝

えしたいと考えている。また、署名については、市、村のほうへ予算作成前の 10

月始めに事務局から提出をお願いしたい。 

（委員了解） 

 

 

◆その他 

 

〈委員〉来月には知事選挙が行われ、新知事体制となる。地域の会を認知してもらうことを

考えているか。 

〈会長〉まだ具体的には、事務局と相談していない。とりあえず、新知事への表敬訪問か防

災局長への要望というかたちで挨拶ができればと考えている。 

〈委員〉髙橋副会長が以前から言われているように、ぜひ新知事には情報共有会議に参加し

ていただけるようお願いしたい。 

 (委員賛成) 

 

※今回運営委員会に初めて参加した委員からは、「緊張した定例会とは異なり、各委員の活 

発に発言されている様子が印象的だった」との感想が聞けた。 

 

 

 



【次回予定】       

〈１０月定例会タイムスケジュール〉 

１８：３０～１９：３０  前回定例会以降の動きと質疑応答 

             （東京電力、規制庁、エネ庁、新潟県、柏崎市、刈羽村） 

１９：３０～２０：３０  防災・避難計画の課題と動きについて 

             （新潟県、柏崎市、刈羽村） 

２０：３０～２０：５０  フリートーク、その他 

 

 

次回以降日程について 

 

第１６０回定例会            １０月５日(水)１８：３０～２０：５０ 

第１６８回運営委員会          １０月１９日（水）１８：３０～２０：３０ 

第１６１回定例会            １１月２日（水）１８：３０～２０：５０ 

第１６９回運営委員会          １１月１６日（水）１８：３０～～２０：３０ 

第１６２回定例会            １２月７日（水）１８：３０～２０：５０ 

 

                                 以上 


